

ASTOR - Orchester & Chor



Das ASTOR – Orchester und Chor geht nun bereits in seine zwölfte Saison. Ge-gründet als kleines Ad-hoc-Orchester von Ramin Abbassi im Jahr 2011, entwickelten wir uns in den letzten Jahren zu

einem überregionalen Verein mit rund 100 GymnasiastInnen, Studierenden und jungen Berufstätigen aus der Region Aarau.

Davon spielen und singen rund 70 Mitglieder jeweils an unseren Konzerten im Dezember und am Muttertag mit, denn das ASTOR besteht aus einem Sinfonieorchester und einem Chor.

Seit Januar 2013 ist das ASTOR als Verein organisiert, dessen Hauptziele das gemeinsame Musizieren, die künstlerische Entfaltung und Weiterbildung aller Beteiligten und das Knüpfen freundschaftlicher Banden sind.



GEGRÜNDET

2011

PRÄSIDENT

Valentin Roniger

MITGLIEDER

100

KONTAKT

Valentin Roniger

079 288 55 51

valentin.roniger@bluewin.ch

www.astor-orchester.ch